

公民館だより 平成27年11月号

西部

発行：西部公民館 館長 高地勝司
 主事 平山直明
 電話：26-4925 FAX：25-6029
 事務所：田辺市高雄一丁目23番1号
 市民総合センター内



◇思い出になる国体になりました

昨年度、開催した国体ブレ大会で千葉県代表として弓道競技に参加した大川征人さんから、本校生徒たちに手紙をいただきました。美術科の授業で取り組んだ各都道府県選手団への「応援のぼり」を見て感動したことの手紙をいただき、このことがきっかけで、国体開期中に大川さんとお会いし、交流を深めることができました。

9月27日、本校生徒たちは大川さんが出場する弓道競技を観戦、その後、生徒代表の4人が大川さんと出会い、応援のメッセージを伝えるとともに美術部の宮本真冬さんが描いた、夕日の天神崎を背景に弓を射る大川さんをイメージした絵などを記念に贈りました。大川さんからは千葉県公認キャラクター「チーバくん」のぬいぐるみなどをいただきました。

双方の思いを伝えることができ、心温まる交流ができました。生徒たちにとって、一生心に残る国体となったのではないかと思います。



◇紀州てまりを作りました

家庭科部の活動において、「紀州てまり趣味の会」の方々のご指導をいただき、「紀州てまり」づくりに取り組みました。

芯に糸を真円に巻くことから始まり、思い思いに色づかいやデザインを工夫し、悪戦苦闘しながら完成することができました。初めての作品となりましたが、丁寧なご指導をいただき、各生徒たちが満足のいく作品にできあがりしました。

完成した作品は、公民館作品展や文化発表会等でお披露目をする予定です。



◇武道「合気道」の授業を実施しています

平成24年度から保健体育の授業で武道が必修化され、本校では校区に合気道開祖、植芝盛平翁の生家がある縁で合気道を実施しています。

今年も10月から「公益財団法人 合気会」の皆さま方のご協力を得て、合気道の授業を実施しています。1年生は初めての体験で、事前に合気道の歴史や理念「和合の心」を学んだ後、「小手返し」「四方投げ」「入身投げ」の技を習いました。2、3年生は前年度の学習したことを基に、さらに技の磨きをかけることになっています。



◇もとまち保育所と合同避難訓練を実施しました

近い将来、必ず来るであろう、南海トラフを起因とする大地震、大津波を想定し、もとまち保育所の園児たちと合同避難訓練を実施しました。

本校2年生はもとまち保育所まで園児を迎え、一緒に避難場所である天神グラウンドまで手をつなぎ避難する訓練を行いました。

防災・減災に向け、日ごろから意識を持つこと、訓練することを大切に防災教育の取組を進めています。



◇吹奏楽部プロムナードコンサートを開催します

本年度もたくさんの皆さま方のご協賛をいただき、明洋中学校吹奏楽部、第18回プロムナードコンサートを開催することになりました。現在、吹奏楽部員一同コンサートに向け一生懸命練習をしています。

特別ゲストとして、田辺第一小学校合唱部の皆さんも参加し、コンサートを盛り上げてくれることになっています。

地域の皆さま方におかれましては、多数お誘いの上ご来場いただけますよう、よろしくお願いいたします。

日時：平成27年11月14日（土）午後2時

場所：紀南文化会館 大ホール

入場料：無料

10月18日（日）午前11時から、西部地域ふれあい祭りが田辺第三小学校にて実施されました。当日は多くの来場者で賑わいました。

ステージひろばでは、うえのやま学園の和太鼓、もとまち・牟呂保育所合同のダンス、プーリー・A I Uによるダンス、田辺第三小学校合唱部による合唱、明洋中学校吹奏楽部によるブラスバンドの演奏を行いました。

うえのやま学園



もとまち・牟呂保育所



プーリー



A I U



田三小



明洋中



ステージひろば終了後は、スナックプラザにて、いも煮のふるまいや焼きそば・たこ焼きなどの販売、ゲームひろばにて昔あそびや囲碁ボール・バルーンアートなど、多彩な催し物を行いました。

いも煮



バルーンアート



昔あそび



囲碁ボール



様々な催し物を通じて、子どもからお年寄りまで交流を深めることができたと思います。

ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



○天神崎クリーン作戦（西部老人クラブ・田三小4年生）

9月28日（月）に田辺第三小学校4年生と西部老人クラブの方々と天神崎クリーン作戦を行いました。

今回掃除をした場所は、天神崎の沿道付近と丸山前の磯をきれいに清掃しました。拾ったごみの大半が笹や流木などで、軽トラック4車分のごみを回収することができました。



※天神崎クリーン作戦に参加して下さったみなさん、ありがとうございました。

- ◆日 時 平成28年1月10日（日）
【受付】午前10時30分～ 【開会】午前11時
- ◆場 所 紀南文化会館 大ホール
- ◆対 象 者 田辺市の新成人（平成7年4月2日～平成8年4月1日までに生まれた方）

※市外に住所を移している方で、成人式の案内を希望される方は、生涯学習課までご連絡ください。なお、当日会場でも受付しています。

社会・友人・職場等について、将来の希望や抱負など、自由な意見を発表してください。

- ◆応募資格 田辺市の新成人（平成7年4月2日～平成8年4月1日までに生まれた方）で、成人式当日出席可能な方
- ◆募集人数 1名
- ◆応募規格 2,000字程度（400字詰め原稿用紙5枚）に意見をまとめて応募してください。
- ◆応募方法 直接、生涯学習課まで持参するか、住所・氏名・電話番号を明記の上、下記へ郵送してください。
- ◆締 切 平成27年11月20日（金）
- ◆決 定 応募いただいた方の中から書類等選考後、本人に直接お知らせします。選考の結果、新成人意見発表者に選ばれた方には、記念品を進呈いたします。
- ◆問合せ・申込先 田辺市教育委員会 生涯学習課 公民館係（担当：熊野・中原）
田辺市高雄一丁目23-1 田辺市民総合センター内 TEL：26-4925 FAX：25-6029

スポーツの秋 文化の秋 実りの秋に！



運動会も無事終わり、暑さきびしかった気候もようやくやわらぎ、朝夕には秋の深まりを感じるようになりました。

運動会には大勢の皆様方のご参加をいただき盛会裡に終えることができましたこと、心からお礼申し上げます。短期間の練習でしたが、子どもたちは運動会に向けて一生懸命練習してきました。その成果を存分に発揮できたと思っています。また、保護者の皆さんや地域の方々の積極的なご参加とご声援を賜りましたこと、大変有り難い事だとうれしく思っています。

さて、10月に入り、いよいよ本格的にスポーツのシーズンとなりました。10月31日（土）には田辺・西牟婁小学校陸上競技大会が田辺スポーツパーク陸上競技場で開催されます。そのための練習を放課後5・6年生を中心に行っており、グラウンドは子どもたちの活動でにぎわいを見せています。

また、日没が早くなり夜長を感じる頃となりました。この機会に読書などをして、ゆったりとすることも学習意欲を高めるのに良いことだと思います。親子そろって、そのような光景を家庭内でつくっていただければありがたいと思います。



秋は文化的行事も多く、西牟婁地方美術展、郡市音楽会、社会科・生活科作品展、やまなみ作文等いろいろな作品の展示会や発表会が開催されます。教科の学習はもちろんですが、こうしたところにも精一杯頑張るよう、そして小学校生活の一つひとつの思い出をしっかりと作り、自分を大きく成長させていってあげればと考えています。

一つのこと頑張ることは、すべてのことへの頑張りにつながると思っています。ご家庭でも、頑張っている子どもたちに励ましの言葉をかけていただければ大変ありがたいです。

頑張った運動会

先日の運動会では、保護者の方をはじめ多くの地域の方々においでいただき、子どもたちの競技・演技に終始温かいご声援をいただきましたこと本当にありがとうございました。以下に子どもたちの頑張りの様子と感想を載せますので、感動をもう一度味わっていただければ幸いです。

1年1組 杉田 みゆ

はじめてのうんどうかいでした。おおだまころがしがたのしかなかったです。おかあさんは、だんすがきれいだったとほめてくれました。

4年1組 小山 紫音

私が運動会で心にのこった事は、ダンスです。次の運動会で組体そうをするので、「これが最後のダンスだな」と思っておどっていました。他のきょうぎでも、みんながんばっていたので良かったです。次の運動会もがんばりたいと思います。

6年1組 溝口 真穂

私は運動会でがんばったのは、組体そうです。組体そうの中でがんばった技は、ブリッジと立体ピラミッドです。わけは、ブリッジは去年成功しなかったので心配でしたが、成功したのでうれしかったです。立体ピラミッドは、みんなががんばってくれたからできたと思います。全部の組体そうが成功したのは、みんなのおかげだと思いました。

